

Le Global Times souligne la coopération croissante entre la Chine et l'Amérique Latine



La Havane, 6 juin, (RHC)- Le journal chinois Global Times met en relief ce lundi la coopération croissante entre Beijing et l'Amérique Latine ainsi que l'irritation qu'elle provoque à Washington.

La semaine dernière, le ministre argentin de l'Économie, Sergio Massa, a signé une série d'accords avec les autorités chinoises afin de renforcer les liens bilatéraux. En réponse, le Conseil national de sécurité des États-Unis pour l'hémisphère occidental a annoncé la création de "nouveaux outils" pour redresser la position de Washington en Amérique latine et concurrencer Beijing dans la région.

Le Brésil, la plus grande économie d'Amérique latine, a également fait preuve d'une grande volonté de coopérer plus étroitement avec la Chine, et tant Brasilia que Buenos Aires ont commencé à utiliser le yuan chinois au lieu du dollar nord-américain pour certains accords commerciaux. De même, le Marché commun du Sud (Mercosur) dans son ensemble s'est montré intéressé par le développement de la coopération avec la Chine, note le Global Times.

Source : Russia Today



Radio Habana Cuba